

Lo Bueno de los Deportes

Preparación para la Actividad. 1Pedro 1:13 *Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado; 14 como hijos obedientes, no os conforméis a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia; 15 sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; 16 porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo.*

El lenguaje es de un trabajador, soldado, o atleta. Tuvieron batas largas, y para ser activos físicamente, se pusieron la bata con su cinturón, dando libre ejercicio a las piernas. O sea, líbrate de cosas en tu vida que te estorben de hacer lo que estás por hacer.

Otro punto aquí, es que Pedro nos exhorta de no caer en la trampa de hacer lo que te da la gana de hacer. Como cristiano, no debemos ser guiados por los gustos de uno mismo ni tampoco por los amigos de uno, sino debemos obedecer a Jesucristo.

Todo para Ganar. 1Co 9:24 *¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos a la verdad corren, pero uno solo se lleva el premio? Corred de tal manera que lo obtengáis. 25 Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible. 26 Así que, yo de esta manera corro, no como a la ventura; de esta manera peleo, no como quien golpea el aire, 27 sino que golpeo mi cuerpo, y lo pongo en servidumbre, no sea que habiendo sido heraldo para otros, yo mismo venga a ser eliminado. No hay ningún aficionado de un deporte que no sepa que, el punto es de ganar. Uno vive su vida para ganar la salvación, el cielo. Hay muchas cosas en la vida, y no todas le ayudan a uno a entrar en el cielo, ni tampoco le ayudan a uno a agradar a Dios. 1Jn 5:4 *Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. Si uno realmente es salvo, va a vencer al mundo en su vida. Su fe en**

Jesucristo va a darle la victoria sobre los pecados y otras cosas que están en competencia con Cristo. **Tenemos que escoger entre bien, y mal, y muchas cosas que no vemos nada de mal con ellas, pero pueden ocupar nuestras energías y esfuerzos para que no agradeamos a Dios.**

Luchando Lícitamente. Pablo explica que **tenemos que eliminar cosas inicuas de la vida que pueden empujar lo bueno afuera.** 2Timoteo 2:5 *Y también el que lucha como atleta, no es coronado si no lucha legítimamente.* El punto es que uno no deja lo demás y nada más corre en una carrera. Uno tiene que ver cómo corre, porque se puede ignorar un punto de regla y su esfuerzo llega a resultar en nada.

Lucas 8:14 *La que cayó entre espinos, éstos son los que oven, pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto.* Jesús explicó que hay gente que entra en las cosas de Dios, pero por no poner prioridad sobre su salvación y su Salvador de otras cosas en la vida, no llegan al cielo. En este contexto, Jesús nombra especialmente el deseo de disfrutar los placeres de la vida, y por esto, por disfrutar cosas como los deportes, no llevan el fruto de la salvación. Vamos a decirlo claramente. **No es un pecado de jugar un deporte ni de ver a otros jugarlo. Pero cuando uno deja las cosas de Dios en su vida para hacer esto, llega muy rápido a ser un ídolo.** ¿Quieres un ejemplo? La mayoría de los deportes quieren tener a lo menos uno de sus partidos el día domingo, en el día del Señor. **Éxo 20:8** *Acuérdate del día de reposo para santificarlo. Ve también **Éxo 20:9-11*** El principio que estableció Dios es que seis días hay para hacer todo lo de nuestras vidas, pero porque Dios nos dio esta vida, debemos honrarle un día de la semana con adorarle, no trabajar, que sea un día de descanso. Dios creó el universo y todo en ello en seis días, y Dios tomó un día de descansar. No es que Dios estuviera cansado después de hacerlo, sino el dejar de trabajar y obrar es el principio que luego iba a ser explicado como la fe

en que Dios obra, y nosotros no tenemos que hacerlo. El descansar (para adorarle) es algo muy importante para cada cristiano. **Hay unos empleos de emergencia**, como doctores, empleados de hospitales, policía, bomberos, etc. que tienen que tener a alguien trabajando 24 horas al día, todo el tiempo. Para ellos es un trabajo de emergencia, como en **Lucas 14:5**. No pecan si es una emergencia y tienen que hacer un trabajo en el día de descanso.

Mr 8:34 *Y llamando a la gente y a sus discípulos, les dijo: Si alguno quiere venir en pos de mí, niégrese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.* Sin negar cosas en tu vida, no serás salvo. La vida de un cristiano es una vida de negarse a lo que los demás fácilmente disfrutan. **35** *Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su vida por causa de mí y del evangelio, la salvará.* Exaltando tus deseos como el centro u objetivo más importante es de destinarte a perder todo, o sea, tu alma en el infierno para la eternidad. Solamente negándose puede uno salvar su alma. Esto es de negarse por Jesucristo y el evangelio. **36** *Porque ¿qué aprovechará al hombre si ganare todo el mundo, y perdiere su alma? 37 ¿O qué recompensa dará el hombre por su alma?* A fin de cuentas, nada de este mundo, ni riquezas ni placeres, es suficiente “bueno” o satisfactorio para intercambiar por tu alma en el infierno. **38** *Porque el que se avergonzare de mí y de mis palabras en esta generación adúltera y pecadora, el Hijo del Hombre se avergonzará también de él, cuando venga en la gloria de su Padre con los santos ángeles.* De “no avergonzarse de Cristo” es de identificarse con Dios y los redimidos confesando que es en donde está tu confianza y certeza y que son mejores de las demás cosas en este mundo.

Hebreos 12:1 *Por tanto...despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,*

Los Deportes son violentos

Sal 11:5 *Jehová prueba al justo; Pero al malo y **al que ama la violencia, su alma los aborrece.*** Los deportes son generalmente violentos, y esto es lo que les hace a ellos tan bueno de ver. El boxeo, la lucha libre, el NASCAR. Hay atletas que son heridos cada año, y unos aun mueren. Por **tu diversión**, alguien es herido y unos mueren. Por tu apoyo a estos deportes, esto pasa. Realmente entonces, ¿esto es el pasatiempo de un cristiano?

Tito 3:2... *que no sean pendencieros (dados o entregados al conflicto, a estar constantemente en lucha), sino amables, mostrando toda mansedumbre para con todos los hombres.* Dios nos manda a desarrollar mansedumbre y a ser pacíficos en nuestro carácter. La competencia es lo opuesto de esto. De jugar deportes excesivamente, como tu pasión es exactamente este espíritu que debemos quitar de nuestro carácter. El cristiano no debe ser contencioso. **2Tim 2:24** *Porque **el siervo del Señor no debe ser contencioso, sino amable para con todos,**... sufrido;* Contencioso y pendenciero es de estar en constante conflicto, de estar en competencia con otros. La mayoría de los deportes giran exactamente alrededor de esto. **2Co 10:12** *Porque no nos atrevemos **a contarnos ni a compararnos con algunos que se alaban a sí mismos;** pero ellos, midiéndose a sí mismos por sí mismos, y comparándose consigo mismos, no son juiciosos.* La idea de una competencia entre equipos es exactamente esto, de medirse con sí mismo. No hay sabiduría en esto.

Punto de vista de Dios sobre los deportes

1Tim 4:8 *porque **el ejercicio corporal para poco es provechoso, pero la piedad para todo aprovecha, pues tiene promesa de esta vida presente, y de la venidera.*** Aunque el ejercicio es bueno para guardar tu cuerpo en buena forma, esto te sirve poco. Pero de poner tus esfuerzos en seguir la piedad, el ser santo como Dios es santo, siempre es provechoso para ahora y para la eternidad. Entonces, nuestros esfuerzos deben ser

principalmente en las cosas de Dios, y algo o poco al ejercicio.

El deporte es una experiencia donde tu agresión y deseos de maltratar a otro pueden desahogarse. Pero la pregunta debe ser, ¿Es válido de desahogar la agresión o quitarla completamente de nosotros? Muchas veces la agresión en el campo de juego no termina al salir, y uno sigue siendo agresivo en el trabajo y en el hogar. **Santiago 1:20** *porque la ira del hombre no obra la justicia de Dios.* **1Ti 2:8** *Quiero, pues, que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas, **sin ira ni contienda.*** **Ef 4:31** *Quitense de vosotros **toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia.*** ¡Parece que Pablo estaba describiendo un partido moderno!

Las Porristas Bonitas

Job 31:1 *Hice pacto con mis ojos; ¿Cómo, pues, había yo de mirar a una virgen?* **Mt 5:28** *Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón.* Casi es sinónimo de porristas sexy moviendo sus cuerpos y el deporte. Pero a la verdad, ¿debe un cristiano ir a un lugar donde están moviéndose así? ¿Cómo puede guardar su mente limpia?

El Alcohol y las drogas

Ef 5:18 ***No os embriaguéis con vino,** en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu,* **Romanos 13:13** *Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras...* Igualmente, el ver partidos es casi sinónimo con el embriagarse y la glotonería. Glotonería es de comer simplemente por el gusto de comer. Es de comer en exceso, y de comer cosas caras, delicias. Las fiestas de ver partidos son famosas para esto. Los equipos que juegan igualmente tienen sus banquetes después de sus partidos. **1Ti 6:11** *Mas tú, oh hombre de Dios, huye de estas cosas, y sigue la justicia, la piedad, la fe, el amor, la paciencia, la mansedumbre.* **12** *Pelea la buena batalla de la fe, echa mano de la vida eterna, a la cual asimismo fuiste llamado, habiendo hecho la buena profesión delante de muchos testigos.*

Dios nos llama como cristianos a seguir la justicia, la piedad (santidad), la fe, el amor, la paciencia, la mansedumbre.

El Dios del Deporte y otros ídolos

Por David Cox



[cp62] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/cp62
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Las Escrituras hablan de atletas, y compara nuestra lucha espiritual como la de un atleta en competencia. Pero aun las cosas que no son abiertamente del pecado pueden llegar a ser pecado si dominan nuestras vidas. ¿Algo toma la prioridad en mi vida? ¿Dejo de ir a la iglesia por seguir estas cosas? ¿Estoy dejando mis obligaciones con mi trabajo, mi propia vida espiritual (de crecer espiritualmente), de la obra de Dios, o de mi familia por esta otra cosa? Es un ídolo entonces. **Mt 6:24** ***Ninguno puede servir a dos señores** (amos); porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.* **1Co 6:12** *Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, **mas yo no me dejaré dominar de ninguna.***